



# 社会新報 (岡山版)

2021年5月1日

(働く仲間にエール!)

岡山市北区弓之町5-7 Tel. 086-226-1234

http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html

e-mail : shamim\_okayama@fancy.ocn.ne.jp

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週水発行)  
〒104-0043 東京都中央区湊3-18-17マルキ複合ビル5F  
TEL.03-3553-3731 1部 〒164円・月700円

発行責任者 武本恒夫

## 祝! 第92メーデー



コロナ禍でも様々な形で戦いの歴史が引継がれるメーデー。吉備路五重塔と鯉のぼりも労働者に連帯。写真:2021.4.24

### 日本のメーデー

日本における第一回メーデーが1920年に上野公園で行なわれ、約1万人の労働者が「8時間労働制の実施」「失業の防止」「最低賃金の制定」などを訴えました。メーデーは今年101年目、戦争で中断があり92回を数えますが、長時間労働や低賃金労働などの劣悪さはいまだ解決されていません。

### コロナ禍が明らかにしたもの

今日では非正規が4割を占めるなど、むしろ格差は拡大です。新型コロナが、これらを社会的問題として顕在化させています。菅政権は自粛と自己責任を強調。後手後手でチグハグな政策は、非正規で働く人やパート・アルバイトを直撃、いのちと暮らしを脅かしています。自殺者の急増には怒りを禁じえません。各種支援制度の延長、充実に努めるのは政治の責任です。

### 海洋汚染拡散ストップ

東電福島原発の放射能汚染処理水の海洋放出中止を申し入れました。トリチウム

### 「憲法を守る」を掲げ、市民が憲法を守る

初夏を思わせる24日、市民と立憲野党がしつかり共闘の姿を伝えようと毎月の合同宣伝を開催。おかげでいっぽん・立憲党・共産党が支援でマイクリレーした。「コロナ禍の聖火リレー」に多額の税金。逼迫する医療支援に回すべきでは、「ワクチン接種がなぜこれほど遅れているのか」「経済よりのいのちの保障が後回しでいいのか」、また「病院再編・縮小、高齢者負担の2倍化などのいのちを軽んじる政策が進行。生きることを励ますのが政治でなければならぬ」と訴えた。

### さらにもっと



4. 28 雨の下定例街宣で武本幹事長



4. 24 合同宣伝で宮田代表

### 労働者の団結で改憲ストップ

また安倍前政権の悲願であった「改憲」も菅政権が諦めた訳ではありません。国民投票法の改正で一気

### 党県連合活動日誌

- 4/2 岡山市教育長との懇談(平和委・武本)
  - // 市内ポスター
- 4/8 市民と野党の打ち合わせ
- 4/19 総がかり行動 中止(当日)
- 4/22 4区宣伝カー一街宣(倉敷)
- 4/24 市民と立憲野党打合せ(宮田・武本)
  - // 合同宣伝 マツキヨ
- 4/25 岡山市平和推進委(武本)
- 4/27 党全国連合監査オンライン(武本)
- 4/28 党定例街宣
  - // さよなら原発実行委(武本)

### 【ひろいある記】

エイプリルフルにまつわる巷の話題が聞こえてこなくなったと本紙4月コラムにあったが、翌2日にはファクトのうれしい話が咲いた。「ニュース・情報のお礼にカンパを持って伺いたい」の電話は東北のAさん。「事務所近くにきたついでに寄った」とカンパ持ってTさん、「反自民でまとまって!若者が集まれるような活動を!核兵器禁止署名もこれから頑張る」とうれしい激励の言葉も。宣伝カーを回して信号で止まっていたらニコニコしながら駆け寄ってきて、「がんばってよ!宣伝して歩るきょんかな」と親しげに声をかけてくれた人などなど。(エイプリル・フル翌日の党事務所内の話)

改憲投票までの目論みが透けてみえます。働く者の団結で改憲の動きにノーの声を上げましょう。市民党は働く皆さんの団結で人間らしく働き、生き続けられる社会の実現に向け、現場の声を国会に届けます。ともにごんぱりましょう。メーデーに連帯!



コロナ禍のため、昨年のメーデーも様相が一変した。多くがアピールの表明やウェブ上の開催、集まりを止め、限られた参加のセッションなど。8時間労働制までの戦いの歴史はいまや歴史上の話か。▼今年の大河ドラマは「日本資本主義の祖」とされる渋沢栄一が主人公だが、いま「何十年もまじめにコツコツ働いてきたが、なぜ生活がよくなるのか」と問われたとき、どう答えるだろうか。改ざんなど何かと批判のある政府統計でも、下がり続ける実質賃金が何を物語っているか。2015年を100として20年度98・6。デフレ前の97年起点からは実に17ポイントの大幅低下。実質GDPが僅かでもプラスとなつていてことを考えると、実質賃金が20年以上低下が続くのは、「資本主義社会の歴史上はじめての異常事態」という(月刊労働組合3月号)▼「現場で闘う人々と共に政治を変えていく」市民党のメーデーアピールしよう(の

### 定例学習・読者会

「新報」読者会  
5月11日(第2火) 18時  
弓之町「時事問題懇話会」  
5月28日(月末金) 18時  
※コロナ状況により変更あり  
いずれも岡山社会文化会館

### ご案内

- 5/19(水) 総がかり行動 5/26(水) 党定例街宣 18:00~岡山駅マツキヨ
- 5/22(土) 市民と野党の合同宣伝 16:00~ マツキヨ前
- 5/29(土) 倉敷いっぽん 合同宣伝・市民党も参加 16:00~倉敷駅 南通路
- 市民党衆議院選挙勝利・総決起集会は5月9日予定を6月12日に延期、東京で開催